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神奈川県バドミントン協会は、開催を予定しておりました「令和２年度

総会並びに第１回理事会」を、新型コロナウイルス感染症対策・緊急事態

宣言により中止し、「書面による決議開催」を、理事並びに代議員の皆様に

お願いいたしました。

その結果が６月３０日(火)締切で１１３通の返信をいただき、まとまり

ましたので下記の通りご報告いたします。

記

◎規約第５章第１９条（会議の定足数）において、

理事定数７６のところ出席(返信）６３でした。

※過半数３８を越えましたので理事会は成立いたしました。

理事・代議員定数１３８のところ出席(返信数）１１３でした。

※過半数６９を越えましたので総会は成立いたしました。

◎規約第５章第２０条（議決方法）において、

議案第１号「２０１９年度事業報告について」

議案第２号「２０１９年度会計決算報告」

議案第３号「令和２年度事業計画(案)」

議案第４号「令和２年度会計予算(案)」

の議案すべてが 賛成数 １１３ 否決数 ０ でした。

したがって過半数６９を越えましたので議案はすべて承認されました。

以上

※なお、２０１９年度会計監査は６月２８日(日)に行い、無事終了いたしました。


